



## **Le Patriarche Cyrille invité à une réception au Kremlin pour la Journée de l'unité nationale**

Le 4 novembre 2016, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie s'est rendue à une réception au Kremlin, à l'occasion de la Journée de l'unité nationale.

Vladimir Poutine, Président de la Fédération de Russie, a remis à plusieurs hommes d'état des décorations, ainsi qu'à des diplomates étrangers.

Pour la première fois, le Président a remis une médaille récompensant les efforts des lauréats pour renforcer l'unité de la nation russe, médaille fondée en 2016. Le premier lauréat est le président honoraire du Conseil d'état de la République du Daguestan, Magomedali Magomedov.

Le président a présenté ses félicitations aux lauréats et à l'assistance, revenant sur le sens de la fête de la l'Unité nationale.

Plusieurs représentants de l'Église orthodoxe russe étaient également invités à cette réception solennelle : le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna, le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, chancelier du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'évêque Pancrace de Troïtsk, président de la Commission synodale pour la canonisation des saints, l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou, l'évêque Tikhon d'Egorievsk, président du Conseil culturel patriarcal, V. R. Legoïda, président du Département synodal aux relations de l'Église avec la société et les médias, et l'archiprêtre Vladimir Vorobiov, recteur de l'Université orthodoxe Saint-Tikhon.